



Los Ángeles vota para convertirse en ‘ciudad santuario’

-
- [20/11/2024](#)

El Ayuntamiento de Los Ángeles votó unánimemente el martes a favor de aprobar una ordenanza de "ciudad santuario" para evitar que la población migrante de la ciudad sea deportada bajo el plan de deportación de inmigrantes ilegales del presidente Donald Trump.

- En una votación de 13 a 0, el Consejo acordó negarse a compartir información y recursos, incluyendo personal municipal, con las autoridades federales de inmigración.

“Vamos a enviar un mensaje muy claro de que la ciudad de Los Ángeles no va a cooperar con ICE [siglas en inglés del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas] de ninguna manera”, dijo el concejal Hugo Soto-Martínez, admitiendo que sus padres y muchos de sus electores son “inmigrantes sin estatus legal” y están “incrustados en la comunidad en general”.

Aplicación: antes de que pueda aplicarse, la ordenanza tendrá que ser votada por segunda vez y recibir la aprobación de la alcaldesa Karen Bass, que ha manifestado su apoyo a la ley.

Esta votación inicial se produce después de que el presidente Trump anunciara el lunes que, una vez en el cargo, declarará una emergencia nacional migratoria y utilizará al ejército para llevar a cabo deportaciones masivas.

Falta de cooperación: el Departamento de Policía de Los Ángeles ya se niega a cumplir con las autoridades federales de inmigración, por lo que es poco probable que la ordenanza cambie mucho las cosas.

El departamento de policía de la ciudad tiene una política que prohíbe a los agentes preguntar a la gente por su estatus migratorio y no les permite realizar detenciones con base en dicho estatus.

‘**Santuario**’: durante su primer mandato, Trump intentó retener la financiación a las ciudades que se declaraban “santuario” para los inmigrantes ilegales y se negaban a cooperar con el gobierno federal. En septiembre, instó al Congreso a ilegalizar por completo este tipo de ciudades.

Como explica nuestro número de abril de *la Trompeta*, la avalancha de inmigrantes ilegales en Estados Unidos es una estrategia destinada a debilitar a la nación.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha advertido que estas “ciudades santuario” se enfrentan a un futuro destructivo según la profecía bíblica. Citando de Amós 7, el Sr. Flurry escribe en su libro *Estados Unidos bajo ataque*:

“Los santuarios de Israel serán asolados”, dice el versículo 9. La palabra *santuarios* es interesante; se refiere a las falsas iglesias que Dios permitirá que sean destruidas. Pero también podría significar algo más. *El Gesenius*’

Hebrew-Chaldee Lexicon define la palabra como “asilo”, que es un lugar de protección, especialmente para los perseguidos por la ley; o una institución para los indigentes. *El Theological Wordbook of the Old Testament* [Libro de palabras teológicas del Antiguo Testamento] dice: “Metafóricamente, la palabra se utiliza para referirse a un lugar de refugio...”. En las naciones modernas de Israel [Estados Unidos y la Mancomunidad Británica], podría estar describiendo *ciudades santuario*. Podría representar nuestra nación santuario, donde nuestros líderes permiten que cualquier persona cruce la frontera. Muchos buscan una vida mejor, pero otros son miembros violentos de bandas o carteles y contrabandistas que traen aquí drogas, esclavos y miles de indigentes. ¿Cómo puede esta política de “nación santuario” no destruir esta nación?

Para comprender mejor ésta y otras profecías relacionadas con nuestra nación, solicite un ejemplar gratuito de [Estados Unidos bajo ataque](#).